





Kampung Wisata Tamansari Manjakan Turis dengan Toilet Bersih

JOGJA—Kampung Wisata Tamansari yang berada di Kelurahan Patehan, Kecamatan Kraton, Kota Jogja mengutamakan kebersihan dalam memberikan layanan kepada masyarakat. Salah satunya memberikan layanan toilet bersih kepada para pengunjung, bahkan kampung wisata tersebut, kini ini memiliki dua titik toilet umum berstandar internasional.

Ketua RW09 Kampung Wisata Tamansari Sutantio Tri Harso mengatakan Tamansari banyak dikunjungi wisatawan dari berbagai negara. Dalam sepekan

bisa mencapai lebih dari 1.000 orang turis mancanegara. Pada Juni, Juli, Agustus hingga September biasanya menjadi puncak paling banyak kunjungan turis asing. Dengan 60% di antaranya Belanda dan sisanya rata-rata dari Eropa.

"Rata-rata Belanda karena mereka kan punya nenek moyang dan bernostalgia istilahnya," kata dia, belum lama ini.

Salah satu layanan yang diberikan antara lain keberadaan toilet bersih. Di kampung wisata itu saat ini ada 13 titik toilet umum yang berada di RW 09 dan RW 08, selain itu ada sekitar 15 rumah yang menyewakan toilet.

Pihaknya banyak diberikan perhatian baik dari Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja maupun Pemda DIY. "Toilet umum itu dibangun oleh pemerintah Kota Jogja juga," ujarnya.

Tetapi sayangnya belum ada toilet umum bertaraf internasional di kampungnya meski hampir setiap hari dikunjungi wisatawan mancanegara. Sehingga turis asing memanfaatkan toilet dengan kualitas rata-rata. Sutantio tidak menampik adanya turis yang kadang batal menggunakan karena melihat kondisi toilet jongkok.

"Turis asing kalau enggak kepepet enggak mau [memanfaatkan toilet], kadang masuk keluar lagi karena melihat kondisi. Kalau



[toilet] standar internasional kan biasanya duduk, karena mereka kalau melihat [jamban yang menggunakan dengan] jongkok itu asing," ucapnya.

Oleh karena itu, belum lama ini, pihaknya bekerja sama dengan salah satu perusahaan untuk membantu membangunkan dua titik toilet berstandar internasional dengan bentuk layanan khusus. Satu titik di antaranya dengan memanfaatkan satu toilet di Sanggar Kalpika Kampung Wisata Tamansari yang kemudian direnovasi menjadi standar internasional. "Warga mendukung, karena selama ini belum ada toilet berstandar internasional, semoga nanti bisa ditambah lagi," katanya. (Sunartono)



Salah satu pengunjung melintas di salah satu lorong yang ada di kompleks Tamansari, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005